

## Mehrheit stimmt für neues Stadtarchiv

**Baden-Baden** (mr). Der Gemeinderat hat bei einer Gegenstimme beschlossen, für das Stadtarchiv einen Neubau in der Wörthstraße zu errichten. Nach diesem Grundsatzbeschluss kann das Rathaus nun damit beginnen, das Projekt zu planen. Wie berichtet ist als Standort eine Wiese beim Wohnmobilhafen vorgesehen. In der Nähe befindet sich auch das geplante neue DRK-Pflegeheim.

Diese drei Vorhaben veranlassten Beate Böhlen nach der Abstimmung zu einer persönlichen Erklärung, in der sie ihre ablehnende Haltung begründete. „Wir hätten das Areal komplett überplanen sollen“, sagte die Fraktionsvorsitzende der Grünen. Sie

sei mit dem Vorgehen der Verwaltung nicht einverstanden. Es missachte die Bürger, weil das Rathaus im Vorfeld den gesamten Zusammenhang öffentlich nicht deutlich gemacht habe. Kritik kam auch von Böhlens Fraktionskollegin Astrid Sperling-Theis, die monierte, der neue Standort des Stadtarchivs in einem Gewerbegebiet sei nicht ideal.

Die anderen Fraktionen befürworteten den geplanten Neubau, der nach einer Grobschätzung voraussichtlich etwa vier Millionen Euro kosten wird. Nach Angaben der Stadtverwaltung ist es am bisherigen Archiv-Standort im Baldreit aufgrund der engen innerstädtischen Lage und der verwinkelten Gebäudestruktur nicht möglich, vor allem den Brandschutz für die Archivalien und die Kulturgüter zu gewährleisten.